

Bas-Rhin

ROSHEIM Cérémonie
**Sportifs et bénévoles du Bas-Rhin mis
à l'honneur**

I.S.



La section Foot fauteuil de l'association JEHM le Sport a été doublement récompensée lors de la remise des Trophées des sports. Document remis

La 20^e édition de remise des « Trophées des sports du Département du Bas-Rhin » s'est tenue vendredi soir à Rosheim, rassemblant près de 300 jeunes sportifs de 8 à 18 ans, accompagnés de quelque 150 bénévoles, encadrants et dirigeants. 22 équipes et 18 bénévoles ont été récompensés.

Organisée tous les ans, cette manifestation a pour objectif de récompenser de jeunes sportifs, constitués en équipes qui se sont particulièrement distingués au cours de la saison 2018/2019. En plus de leurs résultats sportifs, fair-play, engagement, comportement, solidarité, assiduité, respect de l'autre... sont quelques-uns des critères également pris en compte dans le choix des équipes. La soirée était animée par François Belay, la voix du Tour

de France. Il était accompagné par le parrain de cette année, Jules Ribstein, amputé d'une jambe suite à un accident de moto en 2008, champion du monde de paratriathlon. Un enfant du territoire, puisqu'il était scolarisé à Molsheim et s'est entraîné à la section sportive triathlon de Molsheim.

Basket féminin, football, natation synchronisée, échecs, gymnastique rythmique et sportive, tennis, badminton, ski alpin, orientation subaquatique, tennis de table, canoë-kayak, volley, tir à la carabine, judo, athlétisme, handball, rugby, vélo, haltérophilie, handisports..., ce sont 22 disciplines qui ont été successivement présentées et récompensées.

Frédéric Bierry, président du conseil départemental, a félicité tous ces champions qui portent haut les couleurs du Bas-Rhin par leurs exploits. Le travail, l'abnégation et la persévérance de tous ces jeunes talents ont été soulignés à maintes reprises au cours de la cérémonie.

De petits films présentant le travail de chaque équipe, mais aussi des démonstrations sportives, dont une très applaudie de voltige aéromodélisme par le double champion du monde de voltige indoor, Maxime Schmitt, 18 ans, ont rythmé la soirée.

18 bénévoles qui encadrent, forment, animent et aident à la vie associative ont également été mis à l'honneur pour leur engagement et leur dévouement dans les clubs sportifs bas-rhinois.

Parmi les lauréats de cette année, figure l'équipe U18 du Football Club de Rosheim. Le bon état d'esprit et la parfaite osmose entre les jeunes et leur entraîneur, Bruno Weber, ont été remarqués. De plus cette équipe n'a perdu qu'un seul match sur 22 lors de la saison passée.

Le vote coup de cœur de la soirée a été attribué à la section foot fauteuil de l'association JEHM le Sport, comme Jeunes Enfants Handicapés Moteurs. Également distingué en tant qu'éducateur, leur coach Eddie Glattfelder était ému et fier de son équipe.